

Le Vexin français

L'espoir du MoDem

La fougue de la jeunesse. Le Mouvement démocrate, créé au lendemain de l'élection présidentielle, fait du renouvellement du personnel politique une de ses cartes maîtresses. On ne sait si la face de l'Assemblée nationale en sortira transformée pour autant, au soir du 17 juin prochain. En tout cas, le MoDem ne présente que des nouvelles têtes. C'est ce que l'on a pu constater vendredi 1^{er} juin, dans l'amphi d'une école d'informatique de Cergy, l'EIST. Les candidats valdoisiens de la formation de François Bayrou, associée à celle de Corinne Lepage, Cap21. L'avocate était d'ailleurs là pour soutenir ses poulains. La candidate sur la 1^{re} circonscription, Alexandra Canavelis, s'est présentée comme une possible «député

d'ouverture».

La réunion publique a laissé la parole à des militants du nouveau mouvement, qui annonce 75 000 pré-adhésions. Tous ont raconté leur engagement et, pour certains, leur "conversion". Chacun a été séduit par «le discours différent de François Bayrou» et par l'idée de participer à «la rénovation de la vie politique» entreprise par le MoDem.

PAS DE TABOU

Ils ont loué «l'indépendance de candidats sans tabou» et plein d'énergie, qui les ont assurés de leur «vigilance» sur les bancs du parlement. Entre deux clips du MoDem, projetés à des spectateurs conquis, un élu cergysois s'est également réjoui que l'on reconnaisse enfin «l'expertise citoyenne» et que la politique parte du terrain. J.S.



Corinne Lepage est venu soutenir les candidats du MoDem, dont Alexandra Canavelis, sur la première.